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Verbale della seduta Consiglio del Corso di Studi Magistrale in Economia e Management Marittimo Portuale tenutasi il 
24/04/2018 

Martedì 24 aprile 2018, alle ore 14.00 presso la Sala Mappe (ex DITEA) nella sede di via Vivaldi 5, debitamente convocato 
nei modi di legge, si è riunito in seduta ordinaria il Consiglio del Consiglio del Corso di Studi Magistrale in Economia e 
Management Marittimo Portuale composto da  

n° 6 professori di ruolo di prima fascia;  

n° 3 professori di ruolo di seconda fascia;  

n.2  ricercatori a tempo indeterminato 

n° 4 docenti con contratto;  

n° -- rappresentanti degli studenti;  

 

per discutere il seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale precedente 

2. Comunicazioni  

3. Attività di orientamento  

4. Approvazione SUA-CdS per l’a.a. 2018-19 

5. Approvazione Regolamento didattico del CdS a.a. 2018-19 (maggioranza assoluta dei componenti) 

6. Aggiornamento delle schede insegnamento e coordinamento programmi 

7. Programmazione e organizzazione prossime uscite ed eventi del CdS 

8. Pratiche studenti 

9. Pratiche Erasmus+ 

10. Varie ed eventuali 

Sono presenti (P), assenti giustificati (AG): 

N. COGNOME E NOME QUALIFICA 
DIP. DI 

AFFERENZA 
P AG 

1.  BOI Giorgetta Maria  Prof. ordinario DIEC X  

2.  BRIGNARDELLO Monica Prof. ordinario DIEC X  

3.  FERRARI Claudio Prof. ordinario DIEC X  

4.  MUSSO Enrico Prof. ordinario DIEC   
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5.  SCIOMACHEN Anna Franca Prof. ordinario DIEC X  

6.  TORRE Teresina Prof. ordinario DIEC  X 

7.  AMBROSINO Daniela Prof. associato DIEC X  

8.  GARELLI Roberto Prof. associato DIEC X  

9.  PAROLA Francesco Prof. associato DIEC X  

10.  GHIARA Hilda Ricercatore DIEC  X 

11.  SATTA Giovanni Ricercatore DIEC X  

12.  CHIRCO Mauro Prof. a contratto  X  

13.  DUCI Gian Ezio Prof. a contratto   X 

14.  GOZZI Antonio Prof. a contratto    

15.  PALMESINO Ennio Prof. a contratto  X  

Constatata la presenza del numero legale, la seduta ha inizio alle ore 14.10.  

Assume la presidenza il Coordinatore del Consiglio, prof.ssa Anna Sciomachen e assume il ruolo di segretario verbalizzante 
la prof.ssa Daniela Ambrosino.  

Si segue l’ordine delle pratiche elencato nella convocazione:  

1. Approvazione verbale precedente 

Il Coordinatore informa che i verbali delle riunioni del 26/02/18 e del 26/03/18 sono ancora in fase di completamento. 

E’ necessario rimandarne l’approvazione alla prossima riunione. 

2. Comunicazioni  

 Il coordinatore ha ricevuto comunicazione dal Rettore che la summer school di Ateneo a cui il CCS 

aveva aderito è stata  rinviata di un anno  

 Il corso integrativo dell’Ing Francioni   ha suscitato molto interesse e gli studenti hanno chiesto di fare 

una visita ad un cantiere. Il coordinatore riferisce di aver ricevuto la disponibilità di Fincantieri per una 

visita al cantiere di  Riva Trigoso. Il CCS valuta positivamente l’iniziativa e si attiva per organizzare la 

visita; si pensa di proporla per 25 studenti e 2/3 docenti per la seconda  metà di maggio o ottobre. 

 Il titolare del contratto per un corso da 3 CFU sul personale marittimo (da fare all’interno del corso 

della Prof. Ssa Torre) poi annullato è disponibile a fare un seminario sullo stesso tema. Si pensa di 

organizzare un seminario alla fine dei corsi per tutti gli studenti della magistrale; viene individuata la 

data di mercoledì 30 maggio ore 10.30. La prof.ssa Boi contatterà il docente per avere la conferma 

della disponibilità per la data indicata e preparerà la locandina 
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 Festival del mare (mail di sabatini) giovedì 10 maggio ore 10.00 tavola rotonda presso la nave Italia 

dell’acquario di Genova. Entrata libera fino ad esaurimento posti. Il coordinatore riferisce di aver 

ricevuto dal dott Duci la bozza del documento che per la tavola rotonda (sarà il deliverable del tavolo), 

e che farà avere ai membri del CCS. I professori Brignardello, Musso, Parola parteciperanno alla tavola 

rotonda insieme alla Prof Sciomachen e al rappresentante della consulta (da ricontattare per 

conferma). 

 Selezione GNV: si evidenzia che 24 posti per gli studenti del  secondo anno sono troppi perché 

lavorano. Quest’anno andranno 12 studenti del primo anno e 12 del secondo. Sarà l’occasione per 

valutare se  le competenze che hanno  sono sufficienti  per fare questa esperienza. I 12 studenti del 

primo anno sono stati selezionati in base al voto di laurea della triennale- per il futuro il coordinatore 

propone di ripensare ai criteri di selezione). 

 La segreteria didattica fa presente che devono essere comunicate le date dei test di accesso; infatti è 

urgente mettere a disposizione degli studenti le date dei test di accesso. Il prof. Garelli manderà le date 

entro la settimana. 

 Sono in aumento le domande arrivate alla Prof.ssa  Anna Sciomachen da parte di esterni. 

 Il coordinatore ricorda che la Consulta è stata fissata per il 3 luglio ore 16.00; è già partita la mail alle 

aziende da parte della segreteria didattica. 

3. Attività di orientamento  

Il direttore scolastico dello Champagnat ha incontrato il coordinatore Anna Sciomachen per discutere 

di progetti di Alternanza scuola lavoro/orientamento. La prof. Sciomachen ha parlato con la Prof.ssa 

Cavalletti.  

4. Approvazione SUA-CdS per l’a.a. 2018-19 

Approvata all’unanimità. 

Viene riferito al consiglio che venerdì 20 è arrivata una mail per il quadro D2 assicurazione della qualità: 

dove andranno indicati i soggetti e le rispettive responsabilità: questo quadro è in fase di 

aggiornamento da parte della didattica. Solo due persone molto efficienti si stanno occupando di ben 6 

corsi di studi.  

5. Approvazione Regolamento didattico del CdS a.a. 2018-19 (maggioranza assoluta dei componenti) 

La prof.ssa Torre ha scritto per comunicare la propria indisponibilità a tenere il proprio corso nel primo 

semestre. Il CCS all’unanimità decide di mantenerlo al primo semestre e di congelarlo per un anno. 

6. Aggiornamento delle schede insegnamento e coordinamento programmi 
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Il coordinatore riferisce che al momento risultano solo 3 schede caricate e quindi sollecita i colleghi a 
pubblicare le schede dei propri insegnamenti. Il coordinatore ricorda anche l’importanza del 
coordinamento tra i docenti durante la definizione dei contenuti dei propri corsi. 

Il prof Palmesino fa presente che il suo corso non è presente nel regolamento; verificato che anche il 
corso del prof Duci non è presente, l’unità didattica verificherà il motivo e sistemerà il regolamento. 

7. Programmazione e organizzazione prossime uscite ed eventi del CdS 

Primo semestre primo anno:  

Sono previste le uscite al terminal di Livorno (Rif prof Sciomachen), all’interporto (Rif prof Francesco 

Parola), a Riva Trigoso (Fincantieri)  

Il prof. Palmesino propone una visita la Porto petroli.  

Il prof. Parola propone per il 2019-20 una visita al porto di  Vado. 

8. Pratiche studenti 

Il Coordinatore sottopone al Consiglio, per la relativa ratifica, le delibere di verifica dei requisiti di accesso già predisposte 

dall’apposita Commissione del CdS: 
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Il Consiglio ratifica, approvando. 

9. Pratiche Erasmus+ 

Non vi sono pratiche. 
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10. Varie ed eventuali 

La prof.ssa Brignardello ha presentato istanza per la nomina a Cultore della materia sugli insegnamenti di DIRITTO DEL 
MARE; DIRITTO DEL TRASPORTO MARITTIMO DI PERSONE, DELLE CROCIERE E DEL TURISMO, proponendo la dott.ssa 
Genovese Rachele i cui requisiti sono stati verificati dalla Commissione di Dipartimento per i Cultori della materia, con 
l’astensione della prof.ssa Brignardello. 

I documenti relativi ai requisiti della dott.ssa Genovese sono stati caricati in Aulaweb, nella pagina del CCS EMMP. 

Il Consiglio approva. 

 

 

La seduta si conclude alle 15.25. 

 

IL SEGRETARIO             IL PRESIDENTE 

F.to: prof. Daniela Ambrosino       F.to: prof.ssa Anna Sciomachen 

 

 

 


